

Court-métrage. « Florides » se tourne dans la commune de Pléneuf-Val-André

Les figurants locaux ont répété leur rôle de joueurs de cartes, sous la... Les figurants locaux ont répété leur rôle de joueurs de cartes, sous la conduite d'un croupier professionnel. La comédienne Margot Abascal, également réalisatrice, a fixé son choix sur les côtes d'Émeraude et de Penthièvre pour tourner les séquences de son deuxième court-métrage de fiction intitulé «Florides». Ce mini-road-movie de 25 minutes, produit pour France 2, par Moviala Films et les productions Bagheera, raconte l'histoire d'une jeune femme en pleine crise existentielle, qui a tout quitté pour aller de rencontre en rencontre. Une production qui a reçu l'appui et le soutien de Films en Bretagne, au travers de l'aide à la collaboration de comédiens régionaux et de techniciens.

De Dinard au Val-André

Les premières séquences de ce film ont été tournées à Dinard, au cours de la semaine passée, avec un prolongement à Pléneuf-Val-André et plus précisément au casino, en début de semaine. «Margot Abascal a choisi ces deux sites en raison de ses attaches bretonnes, plus particulièrement à Dinard», confie les responsables de la production, qui ont mis à contribution, durant deux jours, une quinzaine de figurants, qui ont exprimé leur talent dans les salles de jeux de la Rotonde. «L'accueil a été chaleureux et nous avons bénéficié d'excellentes conditions de travail», ont commenté les producteurs, qui n'excluent pas de venir présenter le film dans la commune, lors de sa sortie.

© Le Télégramme - Plus d'information sur <http://www.letelegramme.fr/local/cotes-d-armor/rostrenen-loudeac/pleneuf/pleneufvaland/court-metrage-florides-se-tourne-dans-la-commune-05-04-2012-1658588.php>